

# UN CHANTIER SUR LE RÉSEAU D'EAU POTABLE DÉMARRE LE 14 OCTOBRE À SAINT-CHRISTOL-LEZ-ALÈS

D'une longueur de 1 000 mètres et d'une durée de 7 mois, ce chantier longeant l'artère principale, avenue Général de Gaulle, va inévitablement compliquer le trafic routier très important sur cet axe.

« Ce chantier était indispensable compte tenu de l'état de vétusté de l'ancienne conduite qui fait l'objet de nombreuses fuites », reconnaît Jonathan Nevado, chargé d'opérations investissement à la RéAAL (Régie des eaux de l'agglomération alésienne). À compter du 14 octobre, depuis le rond-point du lycée Jacques-Prévert, jusqu'au carrefour de la route de Montmoirac, le chantier consistera à remplacer l'ancienne canalisation par une nouvelle en fonte ductile de 200 millimètres de diamètre, permettant ainsi de sécuriser l'alimentation en eau potable des habitants et finalisera la remise à neuf d'un long linéaire reliant Ribaute-les-Tavernes à Alès.

## Une circulation alternée y compris la nuit

Le chantier nécessitera la mise en place d'une circulation alternée, cadencée par des feux tricolores fonctionnant y compris la nuit. La circulation sur deux files sera rétablie uniquement les samedis et les dimanches.

En plus du renouvellement de la conduite, les branchements particuliers d'eau potable seront renouvelés jusqu'à l'emplacement des compteurs existants. Conformément au règlement de service, les nouveaux compteurs d'eau seront installés en limite du domaine privé/public. L'impasse Cure Bourse sera également concernée par ces travaux.

## Deux ouvrages d'art à franchir

Outre le flux automobile, le chantier est complexifié par la nécessité de franchir deux ouvrages d'art (les ponts routiers de l'Alzon et du Respechas), situés au nord de la commune. De son côté, suivant les recommandations des services du Conseil départemental du Gard, le carrefour du lycée sera franchi à l'aide d'un forage dirigé sous le rond-point.

Aucune interruption de l'alimentation en eau potable n'est envisagée, hormis au moment de la mise en service de la nouvelle conduite, de manière très temporaire. Le retour à la normale est envisagé au printemps 2025.

Le budget total de ce projet s'élève à 841 000 € HT avec la participation de l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse pour un montant de 170 000 € et de 34 000 € du Conseil départemental du Gard. Alès Agglomération prend à sa charge les 637 000 € restant, dans le cadre du plan Alès Agg!Eau 2030 pour lequel la collectivité investit, chaque année, jusqu'en 2030, 20 M€ pour moderniser l'ensemble du réseau d'eau de son territoire afin de sécuriser l'alimentation et préserver la ressource naturelle.